

Die Klassen 1a und 1b stellen sich vor:



Wir sind jetzt schon fast 5 Wochen in der Schule und haben schon eine ganze Menge gelernt.

Besonders intensiv haben wir uns damit beschäftigt, wie die Toiletten sauber gehalten werden können und dazu ein paar Schilder und Bilder gemalt.

Am 2. Oktober hat die ganze Schule eine Sternwanderung zum Burschenschaftshaus unternommen.



Wir waren auch zum ersten Mal dabei.





Die Eltern haben für geschnittene Brötchen und gegrillte Würstchen gesorgt.



Wir konnten ganz viel spielen,



schnitzen und



Würstchen essen 😊